

Le Romainvillois

QUIZZ

La Ligne 11 va-t-elle passer par Romainville ?

Vrai : Grâce à la mobilisation des Romainvillois, le projet de prolongement de la Ligne 11 via la Place Carnot est sur les bons rails. La réalisation d'études pré-opérationnelles, inscrites au nouveau contrat de projet État-Région, rend possible un démarrage des travaux dès 2010.

Emploi, sport, culture, on ne fait rien pour les jeunes à Romainville ?

Faux : Pour nous, les jeunes ne sont pas une cible électorale mais des citoyens à part entière. Bus Véolia pour l'emploi, espaces de proximité, cyber-bases, accompagnement scolaire, mission locale, rénovation des vestiaires Baldit, création d'un gymnase en centre-ville : là où certains candidats promettent monts et merveilles, nous nous contentons d'agir au quotidien.

Il ne se passe rien à Romainville sur le plan de la culture ?

Faux : La ville s'attache à rénover (conservatoire, le Trianon) mais aussi à créer de nouveaux équipements culturels (médiathèque, Centre des Arts, etc.). Elle soutient une programmation de qualité pour tous publics. Enfin, nous croyons au talent des artistes romainvillois qui investissent des lieux pour faire partager leur passion (La Salaison, La Ferme Carnot, etc.).

Certains enfants ne seraient pas scolarisés sur la ville ?

Faux : Tous les enfants romainvillois en âge d'être scolarisés le sont. Conscients que l'éducation est facteur d'émancipation, nous avons invité les écoles maternelles à scolariser les enfants dès l'âge de 3 ans. Nous dénonçons par conséquent toute exploitation politicienne liée au sujet.

L'opposition partisane à l'intercommunalité nous a fait perdre de l'argent et du temps ?

Vrai : En paralysant la dynamique d'intercommunalité regroupant Les Lilas, Le Pré Saint Gervais, Bagnolet et Romainville, les élus communistes et « citoyens » n'ont pas seulement démontré leur conception si personnelle de l'intérêt général, ils ont aussi fait perdre du temps et de l'argent à nos concitoyens, les privant de nouvelles ressources et de puissants leviers de développement.

Le commerce de proximité renaît dans le cœur de ville ?

Vrai : L'activité commerciale est source d'emplois, de lien social, et de qualité de vie. La future implantation d'un Monoprix en centre-ville – conçue comme un déclencheur commercial – répond à cet enjeu décisif. Monoprix sera accompagné d'une dizaine d'enseignes de proximité recouvrant des domaines aussi variés que la culture, la mode et la restauration. Au total, plus d'une centaine d'emplois sera créée.

Question bonus

Qui a dit " Que pourrais-je inventer de singulier, d'original et de pertinent sur cette opposition principalement communiste dont il semble que les seuls desseins soient politiques et électoralistes " ?

Réponse : Stéphane WEISSELBERG, récemment rallié au... Parti Communiste !
(CM, 16/10/03)



**Le 16 mars,
pour nous,
c'est Corinne Valls !**

retrouvez-nous sur : www.ps-romainville.fr